

Kard. Alfonso López Trujillo (1935-2008), Alterspräsident des Päpstlichen Rates für die Familie, Alterzbischof von Medellín, Kolumbien

Wie wichtig ist das heute!

23.01.2002

“Preise die Güte Gottes, unseres Vaters! Denn Er schenkt dir die Gewißheit, daß dein Zuhause, deine Familie und die Heimat, die du so

sehr liebst, eine Wirklichkeit sind, die du heiligen sollst und die dich heiligt. Ist das nicht ein Grund, dich sehr zu freuen?” (*Im Feuer der Schmiede*, Nr. 689)

Wie wichtig ist es heutzutage, diesen Geist der Gotteskindschaft, den Josemaría Escrivá so sehr liebte, zu betrachten und in sich aufzunehmen. Der Vorschlag, in der Gotteskindschaft ein festes Fundament für eine familienorientierte Spiritualität zu suchen, ist ein wirksamer Beitrag zur Neuevangelisierung der Familien. Es handelt sich in unserer Zeit um eine dringende Aufgabe, die eine erneuerte und demütige Bitte um die Gabe des Heiligen Geistes darstellt, für den wir Gott, unserem Vater, danken wollen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/kard-alfonso-lopez-
trujillo-1935-2008-alterspräsident-des-
papstlichen-rates-für-die-familie-
alterzbischof-von-medellin-kolumbien/](https://opusdei.org/de/article/kard-alfonso-lopez-trujillo-1935-2008-alterspräsident-des-papstlichen-rates-für-die-familie-alterzbischof-von-medellin-kolumbien/)
(07.02.2026)